

《学校だより》 ～「朝食・家庭学習・読書」の習慣を育てましょう～



# さくら

桜小HP



令和6年度  
4月12日  
第1号  
小樽市立桜小学校

《重点教育目標》誰一人取り残さない授業を通して、「ひとりだち」～自律の力を育む～

2024(令和6)年度 児童数 314 名でスタート！！

**重点目標：誰一人取り残さない授業を通して  
『ひとりだち』自律の力を育む**

登下校の安全・安心／学校・家庭・地域が同じ立場で子どもの健やかな成長に関わる

校長 森國 聡

2024(令和6)年度の桜小学校がスタートしました。

始業式、入学式で体育館に響き渡った子どもたちの校歌の歌声が素晴らしく、感動しました。子どもたちの歌声には、不思議な力があります。

以下、始業式、入学式に子どもたちに話したことです。命の大切さ、交通安全について話しました。各ご家庭、地域の皆様にも、思いをひとつにしていいただければ幸いです。



#### 【始業式】

今日、皆さんが安全に登校してきたことを、本当に嬉しく思っています。そして、無事に下校することを心から願っています。どうか、これからずっと皆さんが交通事故にあうことなく、安全に登下校できることを心から願っていますし、先生方ができることはしっかりとやります。明日から、1年生が自分の力で登校してくるので、少しでも気にかけてくれれば嬉しいです。

#### 【入学式】

学校に来る時、家に帰る時、交通安全には十分気を付けてほしいのです。桜小学校の周りは、車がいっぱい走っています。歩道がないところもあります。みんなの命を守ってくれる大人の方々がたくさんいますので、安心してはいますが、1年生のみなさんも、道の端を歩く、道路を渡る時は右左を見る、道路では遊ばないなど、自分でできることは、しっかりとやってください。

これからも、子どもたちの健やかな成長のために、学校、家庭、地域が力を合わせていきたいと思います。どうぞよろしくお願いいたします。

## 元気いっぱいの57名のあたらしいお友達

4月8日(月)に令和6年度入学式を行い、新1年生57名を全校児童で迎えました。



6年生のエスコートを受けながら立派に入場できました。入学式の最中新1年生は少し緊張気味でしたが、長い時間しっかりと座り、しっかりとお話を聞く姿はとても立派でした。



11日(木)には、1年生にとって学校で食べるはじめての給食。配膳の時から静かに待っている子も多く、みんなで食べる給食は、「おいしい」と言いながらたくさん食べていました。



これから、学校の基本的なルールを学んでいながら、桜小の一員となって生活していきます。

## 転出入職員紹介

### 【転出職員】

～「お世話になりました」～

水口 正紀 校長 → ご退職  
 阿部 敦子 教諭 → 小樽市立高島小学校へ  
 渡辺 倫子 教諭 → 小樽市立高島小学校へ  
 荒井 真由 学校図書館司書  
 → 小樽市立望洋台中学校へ  
 蔵谷 千晶 教諭 → ご退職

### 【転入職員】

～「よろしくをお願いします」～

森國 聡 校長  
 小柳 怜 教諭  
 佐伯 直美 教諭  
 福士 佳世子 教諭  
 前川 弘司 教諭  
 山本 博之 教諭  
 丹川 義之 教諭 (潮見台小より兼務)  
 九石 直也 教諭 (桜町中より兼務)  
 森 浩 教諭 (余市町立大川小より兼務)  
 宮本 萌希 学校図書館司書 (桜町中より兼務)



## 《 新年度の教職員の紹介 》

新しく迎えた職員を含め、令和6年度の担任・学校職員を紹介いたします。

校長	森 國 聡	6年1組	堤 洋 平	初級指導教諭	森 浩
教 頭	阿 部 純 也	6年2組	藪 田 晃 一	養護教諭	鳥 羽 佳 名
主幹教諭	河 邊 友 子	なかよし 学級 (特別支 援学級)	高 橋 幸 嗣	事務職員	藤 宮 義 久
1年1組	結 城 ミ ヤ		佐々木 智 一		支援員
1年2組	佐 伯 直 美		永 富 和 花 子	図書館司書	仲 倉 麻 理
2年1組	小 浜 真 司		根 塚 修 正	用務員	宮 本 萌 希
3年1組	銭 谷 尊 子		福 士 佳 世 子		給食配膳員
3年2組	小 柳 怜		中 村 茂 子	教員業務支援員	水 野 正 敏
4年1組	金 森 望	青 木 ゆ う	小林 優 子		
4年2組	逸 見 喜 幸	45年理科専科	山 本 博 之	大 條 和 代	
5年1組	前 川 弘 司	6年理科専科	丹 川 義 之	加 藤 公 子	
5年2組	渡 邊 真 紀 子	56年体育専科	九 石 直 也		

児童数314名

15学級